

*Un abonnement à un journal en Amérique.*—Un journal de l'Ouest Amérique a reçu une proposition d'abonnement, pour une année avec cette condition, que l'abonné, au lieu de payer en argent, fournira les produits de son industrie. L'administration du journal accepta sans plus ample information et servit régulièrement son nouvel abonné. A l'échéance on apporta fidèlement au bureau les produits de l'industrie en question, cinq cercueils ! L'abonné était fabricant de ce genre de meuble. L'administration fut fort embarrassée de ces valeurs.

+ Une dame, voulant rendre ses visites du jour de l'an, dit à son valet de pied d'aller prendre sur sa table un paquet de cartes.

— Vous en déposerez une, dit-elle, dans toutes les maisons devant lesquelles je ferai arrêter la voiture ; je vous dirai à qui il faut la faire remettre.

— Bien, madame, quelle carte faudra-t-il donner ?

— Comment, quelle carte ? mais... n'importe laquelle.

On part. Le valet descend une trentaine de fois, vient prendre le nom des personnes, entre chez les concierges, remet partout une carte.

Il y avait plus de deux heures que la distribution durait, quand la maîtresse dit au domestique :

— Vous reste-t-il beaucoup de cartes ?

— Non, madame, je n'ai plus que l'as de pique.

L'imbécile avait distribué un jeu de piquet !

Une dame demandait le moyen de conserver un tonneau d'excellente bière, et d'empêcher que ses gens n'y touchassent. Quelqu'un lui répondit :

— Vous n'avez qu'à faire mettre à côté une pièce de vin de Bourgogne.

Une vieille dame était en visite chez une de ses amies, dont la petite fille pleurait :

— Fi ! que c'est vilain de pleurer ainsi, dit la dame ; c'est cela qui, plus tard, rend les petites filles laides ?

L'enfant au milieu de ses larmes :

— Vous avez donc bien pleuré, vous ?